

# *La Guinée Équatoriale envisage de renforcer les relations culturelles avec des institutions cubaines*

---



La Havane, 14 janvier,(RHC).- Agustin Nze Nfumu, président de l'Académie de la Langue Espagnole en Guinée Équatoriale a exprimé le désir d'entreprendre un chemin d'échanges culturels avec des institutions cubaines.

Il s'est dit satisfait de recevoir l'ambassadeur cubain dans ce pays, Pedro Doña, le premier diplomate avec lequel il se réunit après la création de l'Académie, le 25 juin.

Agustin Nze Nfumu qui est sénateur du Parti Démocratique de Guinée Equatoriale, au gouvernement, a déclaré que son pays est devenu le 23è membre du groupe de l'Académie de la Langue Espagnole.

Le président de l'Académie a expliqué que l'Espagnol n'est pas seulement la langue officielle en Guinée

Equatoriale, mais un lien de cohésion sociale, culturelle et littéraire dans la société de son pays et de solidarité et d'échange avec les autres pays hispanophones.

Cet écrivain s'est engagé à faire de son mieux en faveur de l'établissement des échanges mutuellement avantageux.

L'ambassadeur cubain a invité la Guinée Equatoriale à participer à la 2è Conférence Internationale "Avec tous et pour le bien de tous et à la 25è Foire du Livre de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81342-la-guinee-equatoriale-envisage-de-renforcer-les-relations-culturelles-avec-des-institutions-cubaines>



**Radio Habana Cuba**